

Ponen en marcha cuarta planta potabilizadora



GABINO GARCÍA PÉREZ

VILLAHERMOSA.- El alcalde Evaristo Hernández Cruz, acompañado del gobernador, Andrés Granier Melo, puso en marcha la planta de **agua potable** número cuatro, de seis, considerada esta la más ambiciosa para abastecer del vital líquido a más de 26 comunidades.

“Estoy feliz porque se acabó el suplicio de las familias”, afirmó el edil, durante la puesta en marcha de esta infraestructura.

La planta potabilizadora “La Isla II” tiene capacidad de verter 250 litros por segundo y está preparada para recibir un segundo módulo para producir entre ambos 500 litros por segundo.

Evaristo Hernández señaló que a **escasez** de **agua potable** parecía que por momentos tomaba forma de clamor ciudadano. Fue entonces cuando me propuse firmemente diseñar como política pública prioritaria la construcción de seis plantas

potabilizadoras en lugares estratégicos para abatir ese desabasto del vital líquido en el municipio de Centro.

Dijo ser esta, una iniciativa socialmente agresiva, pero era lo que se necesitaba.

“Visité muchas comunidades y constaté el serio problema que se vivía por la falta de **agua**, en algunas localidades casi me ‘linchan’, en otras me increparon, y cuando hable de construir una planta potabilizadora, muchos se rieron y no me creyeron.” admitió.

Manifestó que “a pesar de los recortes, de las **inundaciones** y otras adversidades, hemos logrado poner en operación tres plantas nuevas (Alvarado Guardacosta, Pueblo Nuevo de las Raíces y Aztlán quinta sección); hoy entra en funcionamiento la número cuatro y en los próximos días, la quinta en la colonia Gaviotas”.

Destacó, que el impacto social que esta obra representa, es beneficiar a una población de más de 60 mil habitantes y está programado un segundo proyecto para 110 mil”, explicó en presencia del gobernador, Andrés Granier.



La nueva planta de agua potable abastecerá a más de 26 comunidades.

